

# 「品位と実力」味小だより

2016年9月1日

43日間の長い夏休みが終わりました。今年の夏休みは、例年にない猛暑で大変だったと思いますが、子どもたちは、元気に安全に気をつけて夏休みの生活を送ることができたことと思います。

#### まずは、すこやかチェック! 8月30日(火)~9月4日(日)

長いと思っていた夏休みも終わり、2学期の始業式を迎えました。

たくさんの体験や経験を通して、楽しい思い出がいっぱい作れたことと思います。しっかりと日焼けした人や一回り大きくなった人など、みなさんの元気な姿を見ることができて大変うれしく思います。

さて、今年の夏休み、「しおあじ」は、いかがだったでしょうか。

「し」・・・宿題をする

「お」・・・お手伝いをする

「あ」・・・安全なくらしをする

「じ」・・・自分のことは自分でする

5年生 海の学習に行ってきます! 9月1日(木)~2日(金)

夏休みは終わりましたが、「しおあじ」な生活は、これからも続けていきましょう。

夏休みの様々な体験や経験で身に付けた力を発揮しながら、2学期も元気に充実した学校 生活を送ってほしいと思います。そして、勉強や運動、楽しみな学校行事を通して、みんな で「実りの秋」を迎えたいと思います。

### 生活支援員(着任)、算数専科(交代)のお知らせ

9月1日(木)から、生活支援員として「江木裕貴子(えぎ ゆきこ)」先生が、新しく着任することになりました。主に低・中学年の児童を中心に学習や生活の支援、学校行事の取組などの支援を行います。よろしくお願いします。

また、休職していました「洲脇久美子(すわき くみこ)」先生が、職場に復帰しました。「金堂総一郎」先生に代わって2学期からの算数専科となり、3・4年生を中心に算数授業を行います。よろしくお願いします。

# 校内夏休み作品展(9月7日(水)~14日(水) 8:30~16:30)

本年度も校内夏休み作品展を行います。今年は、耐震工事を終えたので、一線校舎 2 階の第一理科室( $4\sim6$ 年)第二理科室( $1\sim3$ 年)で行います。作品展最終日は、学校公開日となっていますので、1 4 時までとさせていただきます。

より多くの方々に、子どもたちの力作を、長い休みを利用してしっかり取り組んだ作品の 数々を、ご覧いただきたいと思います。

# 学校公開日(9月14日(水)8:30~15:00頃まで)

地域に開かれた学校、地域に愛される学校を目指して、今年度の学校公開を行います。夏 休みを終え、たくましく成長した子どもたちの姿をたくさんの皆様に見ていただきたいと思 います。また、午後からは、保健委員会の児童による保健集会形式の**学校保健委員会**を開 く予定です。テーマは、「**ぐっすり眠って、ぱっちり目覚めよう!**」です。たくさんの 保護者の皆様、地域の皆様のご参加をお待ちしています。

2 学期も引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。